

Ecopetrol presentó estudio de impacto ambiental para segundo proyecto piloto de fracking

Los ambientalistas mantienen su oposición a estos proyectos piloto.

Medio ambiente - 16 Feb 2022 - 12:55 pm



Nelson David
Cipagauta Velandia

@NelsonCipagauta

Compartir



Ecopetrol - RCN Radio.

Ante la Autoridad Nacional de Licencias Ambientales (ANLA), **Ecopetrol** radicó el Estudio de Impacto Ambiental de un proyecto piloto de fracking en Puerto Wilches.

Se trata del proyecto Platero, el cual fue socializado en más 70 espacios en donde la comunidad, además de otros grupos de interés conocieron en detalle lo que se va a desarrollar.

Lo más visto

- 1** ECONOMÍA | Hace 1 Día

Trabajo sí hay: ofertas de empleo con salarios entre los 5 y 10 millones de pesos
- 2** BOGOTÁ | Hace 2 Días

Cuántos buses eléctricos llegaron a Bogotá y a qué localidades beneficiarán
- 3** JUDICIAL | Hace 1 Día

Jhonier Leal: La casa donde el sociópata mató a su hermano Mauricio y su mamá

4 Cursos gratis para motociclistas en Bogotá: de qué se tratan y cómo inscribirse

5 CARIBE | Hace 1 Día
Menor de un año cayó al vacío desde un séptimo piso en Soledad, Atlántico

Dicho estudio forma parte del proceso que busca obtener la licencia ambiental de este proyecto que ha sido considerado como perjudicial para los ambientalistas de la región.

Puede ampliar: [Dos sismos sacudieron a Santander en la tarde de este martes](#)

RCN Radio Bucaramanga
@RCNBga

#RCNRadio | @ECOPETROL_SA radicó el Estudio de Impacto Ambiental del Proyecto Piloto de Investigación en Puerto Wilches, #Santander. El estudio fue socializado en más de 70 espacios, con la participación de comunidades y representantes.

11:47 a. m. · 16 feb. 2022

2 Responder Compartir

Descubre lo que está pasando en Twitter

Óscar Sampayo, de la Corporación Regional Yariguíes, explicó que el Gobierno pretende hacer más afectación, con la autorización de este segundo proyecto piloto de fracking en el Magdalena Medio.

Según dijo **hasta hace poco se entregó la información solicitada por la Anla a Ecopetrol** y pasados 10 días se convocó la audiencia pública.

De esta forma, explicó, **no se pudo acceder a la información en forma oportuna**, “por lo que desconocemos los detalles de la información que le interesa a la comunidad”.

Lea también: [¡Histórico! Santander registró más de 11 mil sismos durante 2021](#)

Por eso, **lanzó una alerta a las comunidades**, las cuales deben estar pendientes de la información que se pretende suministrar a toda la población, más aún cuando las proyecciones indican...

Según dijo **hasta hace poco se entregó la información solicitada por la Anla a Ecopetrol** y pasados 10 días se convocó la audiencia pública.

De esta forma, explicó, **no se pudo acceder a la información en forma oportuna**, “por lo que desconocemos los detalles de la información que le interesa a la comunidad”.

Lea también: [¡Histórico! Santander registró más de 11 mil sismos durante 2021](#)

Por eso, **lanzó una alerta a las comunidades**, las cuales deben estar pendientes de la información que se pretende suministrar a toda la población, más aún cuando las proyecciones indican...

Según dijo **hasta hace poco se entregó la información solicitada por la Anla a Ecopetrol** y pasados 10 días se convocó la audiencia pública.

De esta forma, explicó, **no se pudo acceder a la información en forma oportuna**, “por lo que desconocemos los detalles de la información que le interesa a la comunidad”.

Lea también: [¡Histórico! Santander registró más de 11 mil sismos durante 2021](#)

Por eso, **lanzó una alerta a las comunidades**, las cuales deben estar pendientes de la información que se pretende suministrar a toda la población, más aún cuando las proyecciones indican...

Según dijo **hasta hace poco se entregó la información solicitada por la Anla a Ecopetrol** y pasados 10 días se convocó la audiencia pública.

De esta forma, explicó, **no se pudo acceder a la información en forma oportuna**, “por lo que desconocemos los detalles de la información que le interesa a la comunidad”.

Lea también: [¡Histórico! Santander registró más de 11 mil sismos durante 2021](#)

Por eso, **lanzó una alerta a las comunidades**, las cuales deben estar pendientes de la información que se pretende suministrar a toda la población, más aún cuando los proyectos piloto de